



INFORMAN.id

Terciptanya Kamtibmas Kondusif di Wilayah Hukumnya, Polsek Gabuswetan Gelar Patroli Malam Hari

Indramayu - INDRAMAYU.INFORMAN.ID

Aug 5, 2023 - 12:14



Terciptanya Kamtibmas Kondusif di Wilayah Hukumnya, Polsek Gabuswetan Gelar Patroli Malam Hari

Indramayu,- Polsek Gabuswetan jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar kegiatan patroli di wilayah hukumnya pada Sabtu (05/08/2023) dini hari.

Kegiatan tersebut dilakukan guna meningkatkan tingkat keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di Kecamatan Gabuswetan, Kabupaten Indramayu.

Dalam kegiatan patroli kali ini, personil Polsek Cikedung menyoar jalan raya Gabuskulon sampai Desa Druntenwetan, Kecamatan Gabuswetan Kabupaten Indramayu.

Kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya Kepolisian dalam menjaga dan menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif bagi seluruh masyarakat.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Gabuswetan, AKP Joni, menyampaikan pentingnya kegiatan patroli sebagai langkah antisipatif untuk menghadapi berbagai potensi gangguan kamtibmas.

Ia menegaskan bahwa kegiatan patroli dilakukan dengan pendekatan humanis, berdialog langsung dengan masyarakat, serta menyampaikan pesan-pesan kamtibmas guna menjalin komunikasi yang baik dengan warga.

"Kami berharap dengan melibatkan masyarakat dalam kegiatan patroli ini, dapat menciptakan ikatan yang kuat antara Polri dan masyarakat. Komunikasi yang baik dengan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan situasi kamtibmas yang tetap kondusif," ujar AKP Joni didampingi Kasubsidi PIDM Humas Polres Indramayu Ipda Tasim.

Selama patroli, personil Polsek Gabuswetan berfokus untuk menjalin interaksi positif dengan masyarakat.

Mereka memberikan himbauan-himbauan kamtibmas dan menerima masukan serta keluhan dari warga. Dengan adanya komunikasi yang baik antara Polri dan masyarakat, diharapkan dapat meminimalisir potensi terjadinya gangguan keamanan dan menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh warga Kabupaten Indramayu.